

Salon du bénévolat : nous avons besoin de vous ! Faites comme les 200 personnes qui ont répondu à cet appel à la solidarité et à l'entraide

Mont-Blanc, le 18 octobre 2023 – C'est dans une ambiance amicale et chaleureuse qu'a eu lieu samedi dernier la première édition du Bénévolorama, le Salon du bénévolat de la MRC des Laurentides, à la Polyvalente des Monts à Sainte-Agathe-des-Monts. L'événement a rassemblé plus de 200 personnes dont 24 kiosques d'organismes sociocommunautaires et municipalités du territoire.

Aînés, jeunes retraités, élus, nouveaux citoyens et familles se sont déplacés pour rencontrer les 24 organismes du territoire présents. L'événement a permis aux organismes de faire connaître leurs services et de recruter des bénévoles. « *J'ai apprécié le salon et aujourd'hui, nous avons déjà une dame qui débute son bénévolat avec nous et d'autres suivront!* » affirme Dominique Cadieux, directeur de l'organisme Bouffe Laurentienne. Les animations proposées tout au long du salon ont participé au succès de l'événement : ensemble vocal O chœur du Nord, peinture collaborative avec Ecoloria, rallye, tirage de prix et collations offertes par le Café communautaire Coup de cœur et Les Chefs à la rescousse.

Assurer la relève grâce aux jeunes

Pour Dominique Chartrand, directrice générale du Centre d'action bénévole Laurentides, la relève bénévole passe par l'implication des jeunes. D'ailleurs, la Polyvalente des Monts s'est avérée un précieux partenaire pour le comité organisateur. Elle a facilité la tenue de l'événement et mobilisé une dizaine de jeunes de l'école, accompagné du personnel enseignant, à s'impliquer durant le salon.

Avec une population vieillissante et une conjoncture économique moins favorable pour un plus grand nombre de citoyens vulnérables, les organismes sociocommunautaires ont plus que jamais besoin d'entraide et de solidarité, et cela peut s'exprimer par l'action bénévole! Si vous souhaitez vous impliquer, peu importe le temps disponible, visitez le site www.jebenevole.ca ou communiquez directement avec les organismes ici : https://mrclaurentides.qc.ca/wp-content/uploads/2023/10/Repertoire_organismes.pdf

Le Bénévolorama est une initiative du comité bénévolat de la MRC des Laurentides dont font partie le Centre d'action bénévole Laurentides, la FADOQ région des Laurentides, le Regroupement des partenaires en développement social de la MRC des Laurentides, La Samaritaine de Mont-Tremblant et la MRC des Laurentides. Il compte comme principal partenaire la Polyvalente des Monts.



Le comité organisateur vous remercie et vous attend pour sa prochaine édition!

Source :

Amélie St-Amand
Agente de liaison sociocommunautaire
MRC des Laurentides
819 425-5555 poste 1043
astamand@mrclaurentides.qc.ca

Information :

Catherine Signoret
Agente aux communications
MRC des Laurentides
(819) 326-0666, poste 1048
csignoret@mrclaurentides.qc.ca